

« Aller au plus près des citoyens »

LE MAIRE de la commune de Teurthéville-Hague, Joël Jouaux, a accueilli la députée de Cherbourg, Sonia Krimi, par ces mots : « C'est une très bonne initiative qui permet ainsi aux administrés de rencontrer Mme la Députée et ainsi exposer les problèmes qu'ils peuvent rencontrer et obtenir un appui ou un conseil. »

« Je vais vers eux »

La députée a la volonté d'aller au-devant des concitoyens pour élargir sa base de rencontres et ne pas rester enfermée dans sa permanence à Cherbourg. « Il y a des gens qui n'osent pas venir vers moi, alors je vais vers eux. » Tous les vendredis, elle les passe sur le terrain, elle a déjà sillonné la Hague et le Val de Saire. Maintenant elle prend le pouls du territoire de Douve et Divette. Après Couville et Teurthéville ce vendredi, elle sera à Hardinvast et Tollevast la semaine prochaine.

Avec la volonté d'aller dans les petites communes, elle rencontre des personnes aux problématiques diverses : problème avec son constructeur, problème de prise en charge de handicap, problème de recherche d'un médecin proche du domicile, problème de



➔ Joël Jouaux a accueilli Sonia Krimi pour sa permanence délocalisée.

transposition d'un permis obtenu en 1971 à l'étranger, problème de sécurisation d'un passage à niveau à Couville...

Le but de ces entretiens n'est pas principalement de résoudre au cas par cas, mais de collecter des cas semblables pour faire remonter les problématiques quotidiennes des citoyens.

Vérifier l'action du gouvernement

« Je vote des lois, des budgets et j'ai besoin de voir que

tout est bien dépensé. Ça fait partie de l'action du gouvernement de se rendre compte de la difficulté en allant sur le terrain. » Il y a aussi des personnes qui viennent échanger tout simplement sur l'action politique du gouvernement et sur le rôle de la députée.

Comme Michel, 85 ans, ne pouvant plus se déplacer jusqu'à Cherbourg, qui l'a remerciée pour son déplacement : « Je viens juste pour le plaisir de voir ma députée en face, de lui dire ce que je pense de l'action du gouvernement et du parlement ».

Et Sonia Krimi de conclure par ces mots : « C'est aussi ma volonté d'ouverture à toutes les catégories de la population. »